

# “Enfoque único y exclusivo para cada proyecto”

**JAVIER ALBERRO** ARQUITECTO Y CEO DE ALBERRO ARQUITECTOS

**Alberro Arquitectos, con 25 años de trayectoria, apuesta por la excelencia, la sostenibilidad y la innovación en proyectos residenciales, hoteleros y urbanísticos**

**C**on más de 25 años de trayectoria, Alberro Arquitectos se ha consolidado como un estudio de referencia en la Costa del Sol. Desde su sede en Fuengirola, su equipo de 15 arquitectos apuesta por la excelencia, la innovación y la sostenibilidad, ofreciendo soluciones arquitectónicas funcionales, estéticas y respetuosas con el entorno.

A lo largo de los años, la firma ha crecido manteniendo la calidad y la atención al detalle en cada proyecto. Su enfoque personalizado y la confianza de clientes y grandes promotoras avalan su liderazgo en el sector.

*Su estudio ha desarrollado proyectos residenciales y urbanísticos con un sello distintivo. ¿Cómo definirían su enfoque arquitectónico y cuáles son los valores que guían su trabajo?*

Para nosotros, cada proyecto es único, y por eso lo abordamos con un enfoque exclusivo. Nos comprometemos plenamente en cada trabajo, brindando a nuestros clientes un acompañamiento continuo a lo largo de todo el proceso, asegurando que se sientan respaldados y seguros en cada decisión. Nuestro objetivo va más allá de diseñar espacios; buscamos crear proyectos

con identidad, adaptados a las necesidades y aspiraciones de quienes los habitarán.

La arquitectura es un equilibrio entre estética, funcionalidad, sostenibilidad y viabilidad económica. Creemos que un buen proyecto integra estos factores de forma armoniosa, generando espacios visualmente atractivos, eficientes, confortables y respetuosos con su entorno.

A lo largo de los años, hemos trabajado en proyectos de distinta escala: viviendas unifamiliares y plurifamiliares, hoteles, grandes equipamientos y desarrollos urbanísticos. Cada uno supone un reto y una oportunidad para innovar y superar expectativas.

Pero nada de esto sería posible sin nuestro equipo. Los 15 arquitectos que nos rodean son el alma del estudio, aportando creatividad, compromiso y pasión en cada reto, lo que nos hace sentir un enorme orgullo.

*Aunque tienen una fuerte presencia en Fuengirola y la Costa del Sol, ¿cómo influye su ubicación en la forma en que abordan los proyectos? ¿Han trabajado o tienen planes de expansión fuera de la región?*

Apostamos fuertemente por una arquitectura de cercanía, desarrollando nuestros proyectos desde la costa de Cádiz hasta la costa este de Málaga. El hecho de contar con sede en Fuengirola y en Tarifa nos permite tener muy controlada nuestra área de afección. Conocemos muy bien todos los municipios de la Costa de Sol en los que trabajamos, estando familiarizados con los procesos administrativos, los plazos y la normativa urbanística necesaria para el desarrollo de los proyectos. Estamos a pie de campo en cada proyecto y obra, lo que es siempre un valor añadido.



Pine Valley Villas



Majestic



*¿Qué proyectos destacados están desarrollando actualmente? ¿Hay alguna iniciativa en particular que refleje la evolución de su estudio?*

Actualmente, gestionamos más de 50 proyectos en distintas fases, desde estudios preliminares hasta direcciones de obra. Es difícil destacar unos sobre otros, ya que en todos volcamos la misma pasión y dedicación. Sin embargo, algunos reflejan nuestra evolución y marcan nuestra hoja de ruta.

Uno de los proyectos que iniciará obras próximamente es Pine Valley Villas, una promoción de 40 viviendas adosadas en La Cala de Mijas, desarrollada en dos fases. Su diseño innovador lo diferencia de otros desarrollos en la zona, con viviendas que cumplen altos estándares medioambientales y logran un equilibrio entre estética, lujo, funcionalidad y sostenibilidad, convirtiéndolo en un proyecto único.

Otro proyecto destacado es Majestic, un bloque de 31 viviendas en la playa de Carvajal, Fuengirola. Su forma ondulada hace un guiño al entorno costero, integrándose elegantemente. Además, se ha trabajado cuidadosamente la materialidad para dotarlo de una riqueza estética moderna y sofisticada.

Por último, subrayamos nuestra apuesta hotelera en Tarifa con Ecohotel Las Piñas, un proyecto que aspira a ser el primer hotel cinco estrellas de la zona. Su diseño busca fusionarse con el paisaje, pasando casi desapercibido, en un entorno con altas exigencias medioambientales. Las complejidades normativas han reforzado su sostenibilidad, convirtiéndolo en un verdadero reto arquitectónico.

**Alberro Arquitectos** [www.alberroarquitectos.com](http://www.alberroarquitectos.com)



Ecohotel Las Piñas